
もうすぐアメリカに来てから 10 か月が経ち、留学生活もあと数日で終わろうとしていま

す。4 月からの 2 か月は、次世代と学年末のまとめでとても忙しく過ごしていました。次世

代リーダー育成道場では、一つにテーマを絞っていろんな角度から研究するゼミナール研

究というプロジェクトがあります。3 年前に次世代生になってから、何度もテーマを変えて

納得のいくものになるように研究を重ねてきました。現地の人や日本の知人にたくさん協

力してもらいながら、なんとか完成させることができました。今まで 1 万字を超える論文

を書いたことがなかったので、今後につながる良い経験になったと思います。 

4 月には雪が解けて、朝晩は冷え込むものの暖かい日が増えました。一番大きなイベント

はプロムです。多くの海外映画などに登場する、高校の卒業パーティーであるプロムは日本

人にとっても憧れのイベントです。イメージとは裏腹に、私を含めた多くの人はデートでは

なく友達と参加していましたが、特に女子は準備に丸一日かけるほど気合を入れて臨んで

いました。ドレスを着て学校の友達と会うのは少し変な感じでしたが、洋画の中にいるよう

な気分になれて楽しかったです。他にもホストファミリーの親戚のパーティーに数回行く

機会がありました。学校外で同年代の人に会う機会はホストシスターがまだ小さいのでと

ても貴重です。学校で日本語を勉強している高校生にも出会いました。多くの人が日本の文

化に興味をもって、いろんなことを聞いてくれたり知っている日本語を話してくれたりす

るのは何回あっても嬉しいです。このようなパーティーを通した新しい人との交流が日本

でも主流になるととてもいいと思います。 

白鷗高校 14 期生、次世代リーダー育成道場 10 期生 Y.K 
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